

## **PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Seguros Equinoccial S.A.**

**Ciudad de Quito (octubre 28, 2021).** El Comité de Calificación PCR decidió mantener la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de **Seguros Equinoccial S.A.** La calificación se sustenta esencialmente por la trayectoria y el posicionamiento de la entidad en el sistema de seguros, así como la extensa diversificación de sus ramos, particularmente enfocado en el segmento corporativo en donde la entidad mantiene un liderazgo con un gran nivel de aceptación de sus clientes y corredores de seguros. A pesar del impacto causado por el COVID-19, el confinamiento y restricción de sus actividades, situaciones que causaron un impacto en su principal ramo de vehículos, la entidad logró mantener su posicionamiento en cuanto a la prima neta emitida y generación de utilidad neta, permitiéndole ser unos de los líderes del mercado, lo que ha propiciado que la entidad mejore notablemente sus indicadores de rentabilidad ubicándose por encima del sistema asegurador. Por otra parte, es importante destacar que la liquidez tomó un protagonismo al cual se enfocó la aseguradora logrando el indicador más alto a del periodo analizado y en una mejor posición que sus comparables.

Seguros Equinoccial S.A. inició sus actividades en el mercado ecuatoriano en 1973, por lo que su trayectoria de más de 48 años la ha posicionado como una empresa de cobertura nacional y con presencia en las principales ciudades del país: Quito, Guayaquil, Cuenca, Manta, Ibarra, Ambato, Machala y Loja. Seguros Equinoccial es una de las empresas que conforman el Grupo Futuro, uno de los más grandes del Ecuador, además cuenta con el respaldo de reaseguradoras a nivel internacional, varias de las cuales han elegido a la Compañía como representante en el país.

### **Estrategias corporativas**

La institución ha definido diversas estrategias para el año 2021, considerando las oportunidades que surgieron a través de la pandemia, con la finalidad de cumplir su misión y establecer las condiciones necesarias para alcanzar su visión, entre ellas:

- Establecer un modelo financiero líquido.
- Implementar gestión por procesos.
- Portal Digital
- Implementar mecanismos para inculcar la cultura y el enfoque central en el cliente.

El canal de ventas de la aseguradora está constituido principalmente por los brokers de seguros (Asesores Productores de Seguros), aspecto evidenciado también en todo el sector asegurador, pues éstos representan el principal contingente de la producción; mientras la comercialización de forma directa es mínima. La compañía mantiene importantes alianzas estratégicas con sus brokers, ya que ha establecido relaciones de largo plazo.

### **Posición competitiva**

A junio 2021, Seguros Equinoccial S.A. se ubica en cuarta posición de acuerdo al total de prima neta emitida del sistema asegurador manteniendo una participación del 8,41% detrás de Seguros Sucre S.A., Chubb Seguros Ecuador S.A. y Seguros del Pichincha S.A.

### **Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:**

Manual de Calificación de Riesgo-PCR

### **Información de Contacto:**

Econ. Alexandra Cadena  
Analista Principal de Riesgos  
acadena@ratingspcr.com

### **Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.  
T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.